

Adventlicher Seniorennachmittag

Wie jedes Jahr wurden auch heuer wieder der Kindergarten und die Volksschule zum alljährlichen Seniorennachmittag in die Kulturhalle in Klösterle eingeladen. Gleich zu Beginn der Feier bat man den Kindergarten auf die Bühne um ihr Lied und ihr Gedicht vorzutragen. Anschließend präsentierten die Volksschulkinder gemeinsam mit den Kindergartenkindern dem Publikum das Adventlied „Morgen kommt der Nikolaus“. Nach einem weiteren Lied der Volksschule und einem Gedicht bekamen die Kinder als Dankeschön für ihren Auftritt einen Krapfen und ein erfrischendes Getränk. Dafür ein herzliches Dankeschön!

Wir hoffen, dass wir zum gemütlichen Beisammensein der Senioren einen Teil dazu beigetragen haben.



Der kleine Nikolaus